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建設産業委員会会議録 

平成２９年１月１０日（火） 

午後３時２５分 開会 

 

○鈴木幸彦委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。協議題１の閉会中の調査事項についてを議

題とします。これから委員会報告をまとめて行くという段階になってくるわけですが、昨

年、この委員会の中で方向性をしっかりと定めて、的を絞って進めて行くべきだというご

意見を委員の皆さまから頂戴しました。当局とも調整をする中で、現状と課題につきまし

て、意見をまとめたものを用意させていただきましたので、当局から説明をお願いします。 

○神戸伸公建築課長 

 【資料に基づき説明】 

〇鈴木幸彦委員長 

 ありがとうございました。今からこの委員会として提言をしていくということになりま

すので、ただいまの説明をもとにご意見を頂きたいと思います。しばらく休憩します。 

午後 ３時４０分 休憩 

午後 ４時３２分 再開 

〇鈴木幸彦委員長 

 委員会を再開します。ただいま休憩中に委員の皆さまからご意見をいただきましたが、

本日だけではまとまり切らない状況でありますので、次回の委員会までにもう少し具体的

な提言に繋がるような意見を提案していただくことを宿題とさせていただきます。各委員

におかれましては、来週の１月１６日（月）の朝までに、事務局までメールで提出して頂

きますようお願いします。その資料を用いまして、１７日の委員会に臨みたいと思います。

次回の委員会につきましては、先にお知らせしておりますが、１月１７日（火）議員勉強

会終了後となります。次に、その他を議題とします。その他で委員の皆さまから何かあり

ましたらお願いします。 

【「なし」との声あり】 

ないようですので、これをもちまして建設産業委員会を閉会します。 

午後 ４時３４分 閉会 


